Mitgliederversammlung in Essen

Freiberuflichkeit: Ein hohes Gut, das stets verteidigt werden muss

Die Gewährleistung einer hohen Qualifikation (Fachwissen und akademische Bildung), effektive Missbrauchssicherungen (Selbstkontrolle insbesondere durch Ärztekammern), eine herausgehobene moralische Haltung, die über die Strafnormen hinausgehen und eine besondere Form der Verantwortung, in der sichergestellt wird, dass die in der Regel folgenreichen Konsequenzen des Handelns dem Freiberufler

zugerechnet werden (Haftung), sind Grundvoraussetzungen für den besonderen Status von Ärztinnen und Ärzten in modernen Gesellschaften. Im Gegenzug für diese Leistungen und die Garantenstellung von Freiberuflern in "Zonen erhöhter Unschärfe" billigt die Gesellschaft zum Beispiel ihren Ärzten bei der Definition der Zustandes Krankheit einen großen Entscheidungsspielraum zu, weist ihnen eine hohe soziale Stellung zu und nimmt sich bei der Regulierung professionsspezifischer Angelegenheiten zurück. Diesen "Gesellschaftsvertrag" zeichnete kürzlich der langjährige Geschäftsführer der Ärztekammer Nordrhein, Dr. Wolfgang Klitzsch, als Gastredner der diesjährigen Mitgliederversammlung der Kreisstelle Essen nach. Moderiert wurde die Veranstaltung vom Kreisstellenvorsitzenden Dr. Ludger Wollring. ble



Diskutierten in Essen (v.l.n.r): Wieland Dietrich, PD Dr. med. Dipl.-Biol.
Michael Koldehoff, MHBA, Dr. rer. pol. Wolfgang Klitzsch, Dr. Mirjam
Möller, Dr. Ludger Wollring, Vorsitzender der Kreisstelle Essen,
Dr. Hans Uwe Feldmann und Fritz Stagge.

Foto: PR-Fotografie Köhring/SH

MFA

Jobbörse bringt Arbeitgeber und Arbeitnehmer zusammen

Aktuell suchen über die Online-Jobbörse auf der Homepage der Ärztekammer Nordrhein www.aekno.de/Jobboerse 35 Praxen nach quali-



fizierten Medizinischen Fachangestellten (MFA) als Mitarbeiter oder bieten Ausbildungsplätze an. Nach einer Stelle oder einem Ausbildungsplatz suchen derzeit 54 Nutzer über den

kostenlosen Service der Ärztekammer. Der Online-Service steht bundesweit allen Arbeitsund Ausbildungsplatzsuchenden sowie Ärztinnen und Ärzten, die Azubis oder Personal für ihre Praxis suchen, zur Verfügung. Ärzte, die einen Ausbildungs-, Praktikums- oder Arbeitsplatz anbieten möchten, können ebenso wie Arbeits-, Lehrstellen- oder Praktikumsplatz-Suchende mit wenigen Klicks eine Anzeige aufgeben. Ärztinnen und Ärzte, die einen Zugang zur Online-Fortbildung unter www. aekno.de/cme haben, können diesen Log-In für die Anzeigenaufgabe nutzen.

Viele nützliche Informationen rund um die MFA-Ausbildung sowohl für Ausbilder sowie für Auszubildende und Interessierte finden Sie unter www.aekno.de/MFA. Fragen und Anregungen sowie Kritik und Lob zum Internetangebot der Ärztekammer Nordrhein senden Sie bitte an die E-Mail-Adresse onlineredaktion@aekno.de. bre

Bundesärztekammer

Hinweise zum Werberecht aktualisiert

Der Ausschuss "Berufsordnung für die in Deutschland tätigen Ärztinnen und Ärzte" der Bundesärztekammer (BÄK) hat die bisherigen Erläuterungen zum ärztlichen Werberecht ergänzt und aktualisiert. Der Vorstand der BÄK hat die neue Fassung von "Arzt – Werbung – Öffentlichkeit: Hinweise und Erläuterungen" verabschiedet und im Deutschen Ärzteblatt veröffentlicht. In der vorliegenden Fassung sind grundlegende Ergänzungen zum Heilmittelwerbegesetz und zum Wettbewerbsrecht eingearbeitet. Die Erläuterungen finden sich auf der Homepage der Bundesärztekammer: www.baek.de/recht/ publikationen hre

Veranstaltungstipp

Gröhe und Gassen zu Gast bei der KV Nordrhein

Bundesgesundheitsminister Hermann Gröhe kommt am Mittwoch, 30. Juni um 19 Uhr zu einer gesundheitspolitischen Diskussion in das Haus der Ärzteschaft an der Tersteegenstraße 9 in Düsseldorf. Wenige Wochen vor der Bundestagswahl am 24. September wird Gröhe zur aktuellen Situation und zur Zukunft der medizinischen Versorgung Stellung nehmen. Weiterer Gast und Redner auf der Veranstaltung ist Dr. Andreas Gassen, Vorstandsvorsitzender der Kassenärztlichen Bundesvereinigung (KBV). Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

KV Nordrhein